



Menuju Temanggung Bebas Sampah, PJ Bupati Temanggung Ajak Seluruh Komponen Masyarakat Sukseskan Program Gerakan Pungut Pilah pilih Sampah

Agung widodo - TEMANGGUNG.JMN.OR.ID

Jan 25, 2024 - 15:41



Berbagai Elemen Masyarakat Bersihkan Sampah di Saluran Sungai

Temanggung- Pemerintahan Kabupaten Temanggung melalui Dinas Lingkungan Hidup dan Pengelolaan Sampah menggelar Ceremonial Peringatan Hari Peduli Sampah Nasional, Bertempat di halaman TP3SR Desa Kaloran, Kecamatan

Kaloran Kabupaten, Temanggung, Jawa Tengah. Kamis (25/01/2024).

Perlu diketahui acara tersebut dihadiri oleh PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, MM didampingi oleh Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P bersama dengan Forkompimda Kabupaten Temanggung, DLH Kabupaten Temanggung, Forkompincam Kecamatan Kaloran serta Stokholder terkait.



Pada hari sampah nasional 2024 ini, Kabupaten Temanggung mencanangkan program "Gerakan Pungut Pilah Pilih Sampah Menuju Temanggung Bebas Sampah".

Pada sambutannya PJ Bupati menyampaikan "Puji Syukur Alhamdulillah kita dapat berkumpul bersama dalam rangka gerakan pilah pilih sampah, kebetulan pas dengan hari peduli sampah nasional. Gerakan ini sebenarnya sudah lama kita lakukan dari jaman Bupati Temanggung terdahulu. Mulai tahun ini kita akan galakan kembali program tersebut.

"Ayo kita sukseskan program gerakan pilah pilih sampah di Kabupaten Temanggung, Kita mulai dari Desa, Kecamatan, Sekolah, Pesantren dan semua elemen masyarakat Kabupaten Temanggung agar terlibat dan peduli, Imbuhnya".

Masih dari orang nomor 1 di Temanggung, Beliau menambah agar semua elemen masyarakat Temanggung bisa melakukan gerakan masif pungut pilah pilih sampah, sehingga bisa tau sampah dari yang bersumber dari rumah tangga, sampah yang bersumber dari pasar atau sumber yang lain termasuk adalah sampah sumber dari perusahaan.

Pihaknya juga mengharapkan agar masyarakat Temanggung bersama sama sukseskan program ini, sehingga dapat menjadikan Kabupaten Temanggung bebas sampah, Temanggung menjadi bersenyum kembali seperti dahulu lagi.

"Pungkas Hary Agung Prabowo".

Setelah acara Ceremonial tersebut Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P membagikan sembako kepada masyarakat setempat dilanjutkan bersih bersih sampah di sungai bersama sama.